

*No se cómo sincronizar mi tristeza con la razón.  
Tu ausencia es ahora un recuerdo feroz, pasajes etéreos esconden tu voz  
las lágrimas viajan en ríos sin color, mientras la vida escapa de mi.*

*Sucédeme otra vez.*

Un año, hoy hace un año. Estaba a estas horas esperando felicitarte, preparando tu regalo, extrañándote. Deseando hacerlo bien. Es raro, es .. ¿lo acuerdas? fue la primera vez que me dijiste "te quiero" fue tu primer te quiero, tan inesperado, tan espontáneo, tan tuyo.

No se cuál fue el último que me dijiste, pero lo extraño. Te extraño, sí. Y también me odio mucho, a tí solo un poco. Siempre pregunto cómo seríamos ahora tu y yo. ¿Hubiésemos vencido esas barreras que nunca supimos de dónde salían? ¿Seríamos felices? ¿Hubiéses llegado a amarme? ¿Estaría peor que ahora?

Siempre he creído que solo nos faltaba madurar. No se si más a mí que a ti, solo se que no estábamos listas. Después de dos intentos no estuvimos listas, ¿lo estaremos algún día? ¿Estarás lista para mí? ¿Lo estaré para ti? ¿Lo estaré para alguien?

Pasarán los años, como pasa este. ¿Seguiré llorando al ver tu foto, seguiré sintiendo que mi alma baja velozmente hasta mis pies al verte, al pensarte, al recordar tu voz decir *te quiedo*, al decir que soy bonita, al recordar tus *te extdañé mucho* y tus abrazos, y tus besos. ¿Te acuerdas de mis besos? ¿Te acuerdas de mí? ... ¿Te acuerdas de nosotras?

Si un día te acuerdas, si un día me extrañas, si un día sientes que me quieres, que estás lista para madurar y crecer conmigo, si un día despiertas y te acuerdas de lo que se sentía sostener mi mano, si te dan ganas de despeinarme y escucharme decir estupideces, si un día te preguntas por todas esas melodías que te compuse, si quieres saber lo que dicen las páginas de mi libreta desde que no estás conmigo, si un día de pura casualidad le quisieras dar un beso a mi mejilla, rodear mi cintura, recargar tu barbilla en mi cabeza y sentirme suspirar por estar entre tus brazos: puedes buscarme, uno nunca sabe. Dicen por allí que el amor nunca llega perfecto, dicen que se construye con mucho esfuerzo, y dicen también que la tercera es la vencida.